La jarka rebelde, numerosa y bien armada, continúa sitiando la posición de Tifarauin

En la madrugada de hoy se asegura que se irá a su defensa. - Oficialmente, hay tranquilidad en Larache e inquietud en Tetuán.-¿Continuará la interinidad de la

Comandancia general de Melilla?

Madrid 22.

NOCHE TRANQUILA

A primera hora de la mañana, el ministro de la Guerra, á requerimientos da los periodistas, recibió á estos.

Manifestó que toda la noche la pasó en su despacho oficial, en compañía del subsecretario, general Bermudez de Castro.

Añadio que duvante la noche no había

Añadió que durante la noche no había ocurrido nada de particular en ninguna de las dos zonas de Marruecos.

LA PROXIMA OPERACION

LA PROXIMA OPERACION

Acabo de conferenciar — agregó — con él alto comisario, quien me ha dicho que todo está preparado para realizar mañana, miércoles, la anunciada operación en aquella parte del frente, donde el enemigo es más numeroso y ejerce mayor presión.

La operación tiene por objeto, como ya se sabe, el de descongestionar de enemigo el sector de Tifarauin, alejando á los rebeldes de esta posición, que quedará perfectamente abastecida y guarnecida con más fuerzas.

erzas. Es preciso que mañana quede roto el cer-

Es preciso que mañana quede roto el cerco que los rebeldes tienen puesto á Tifarauin, y, una vez logrado el objetivo, las
columnas regresarán á sus bases.

LA MORAL Y LA YENGANZA

También me ha dicho el señor Silvela—
siguió diciendo el general Aizpuru—que el
espíritu de nuestras tropas es muy elevado y excelente su moral, y que esperan que
llegue el momento del avance para castigar
duramente á los rebeldes.

LOS SITIADOS DE TIFARAUIN

Por lo que afecta á los defensores de Ti-farauin—terminó diciendo el general Aizfarauin—terminó diciendo el general Aiz-puru—, me ha dicho el alto comisario que su valor y conducta son verdaderamente admirables, y que en las comunicaciones heliográficas que mandan dicen que, aun-que están sitiados y sin agua, no desfalle-cen, y que antes morirán que rendirse al enemigo.

DICE GARCIA PRIETO

DICE GARGIA PRIETO

El jefe del Gobierno, al recibir al mediodía é los reporteros, manifestó que las noticias recibidas hasta entonces de Marruecos acusaban tranquilidad.

LA COMANDANCIA GENERAL DE MELILLA

LA COMANDANCIA GENERAL DE MELILLA
El presidente negó rotundamente que la
Comandancia general de Melilla haya sido
ofrecida á un general de división, que ha
rechazado el cargo.
Si éste no ha sido ofrecido á nadie—dijo-, mal ha podido ser rechazado.
De este asunto—añadió—nos ocuparemos
en la conferencia que celebraremos el misistro de la Guerra y yo, y en cuanto sea
designado el nuevo comandante general, éste
se posesionará inmedialamente del cargo.
LA SALIDA DE TROPAS Y EL ALARMISMO
Interrogado acerca del envío de fuerzas,

Interrogado acerca del envío de fuerzas, el marqués de Alhucemas, sin poder ocul-tar la contrariedad que le causaba la pre-gunta, dijo que no había salido ni saldrá, por abora, ninguna unidad para Marruecos,

y luego Anadio:

—No hagan ustedes caso de los rumores alarmistas y tendenciosos que se propalan por ahí, y tengan la seguridad de que nosotros les diremos siempre á ustedes la

verdad.

Las tropas que estos días salen para Marruecos — terminó diciendo — pertenecen á los regimientos que tienen batallones expedicionarios en Africa, y van para cubrir las bajas naturales. Esto es todo lo que hay en el tan cacareado envío de fuerzas.

TAMBIEN ALMODOVAR

También el ministro de la Gobernación

También el ministro de la Gobernación nabló al mediodía con los periodistas de los asuntos de Marruecos.

Aludiendo á los rumores y noticias que se esparcen acerca del envío de fuerzas, hizo manifestaciones análogas á las del presidente del Conseio.

QUE LA GENTE NO SE NETERE

QUE LA GENTE NO SE NETERE
Asimismo dijo el duque de Almodóvar que
no se permitirá que en las pizarras de los
periódicos se coloquen noticias, en la forma que se ha venido haciendo estos días,
pues «es verdaderamente vergonzoso, y por
lo tanto intolerable, que se explote la ansiedad justificada y la buena fe del público con noticias inexactas y alarmantes, que
sólo contribuyen á aumentar la inquietud
y la desorientación de las gentes».
¿OFENSIVA, AVANCE O QUE?

y la desorientación de las gentes».

¿OFENSIVA, AVANCE O QUE?

Al mediodía, el ministro de la Guerra volvió á recibir en su despacho á los periodistas.

El general Aizpuru negó que se proyecte oportuno de designar el general que ha de ninguna operación sobre Alhucemas, y advirtió que, á pesar de ello, á nadie deberá extrañar que la escuadra haga una manifestación ofensiva en la bahía de Alhucetisfecho de la gestión del general Echague.

Podemos decir que el Gobierno está safestación ofensiva en la bahía de Alhucetisfecho de la gestión del general que ha de ninguna operación sobre Alhucemas, y advirtión que se proyecte oportuno de designar el general que ha de ninguna operación sobre Alhucemas, y advirtión que se proyecte oportuno de designar el general que ha de ninguna operación sobre Alhucemas, y advirtión que, á pesar de ello, á nadie deberá extrañar que la escuadra haga una manifestación ofensiva en la bahía de Alhucemas, y advirtión que se proyecte desempeñar el cargo con carácter definitivo.

ACERCA DE UNA DESIGNACION

El general Aizpuru confirmó que por la tarde se entrevistaría con el presidente del Consejo, para tratar de la designación del nuevo comandante general de Melilla, efec-tivo.

SOBRE EL RENACIMIENTO DEL OPTI-MISMO

Las últimas noticias que por la mañana ilegarón de Marruecos tuvieron la virtud de que renaciora el optimismo, real ó aparen-te, pero optimismo al fin, en las esferas ofi-

De estas noticias se desprendía, según lo ministros y altos personajes ministeriales, que la situación en el territorio de Melilla se ha despejado en sentido favorable á nuestras tropas, habiendo quedado los rebeldes muy quebrantados y perdido los indígenas la iniciativa en las acciones.

Además, parece ser que se ocultan en los barrancos y cuevas, de los que no salen por temor á la acción de los aeroplanos.

LA SITUACION EN LAS TRES ZONAS

Por la tarde, á primera hora, el presiden-del Consejo y el ministro de la Guerra celebraron una entrevista, que duró hora

y media.

Acerca de lo tratado y acordado en esta
conferencia se guardó absoluta reserva.

Sin embargo, creemos saber que ambos
personajes cambiaron impresiones acerca
de las últimas noticias recibidas de Marruecos, las cuales son favorables, al menos en
lo que respecta é la zona de Largebe.

lo que respecta á la zona de Larache. En cuanto al territorio de Melilla, donde no se peleaba, nada se pudo saber.

Parces ser que las pocas noficias recibi-das de la zona de Tetuán eran causa de que el general Aizpuru se mostrara inquieto, co-mo así debió decírselo al marqués de Alhu-cemas, á quien, además, dió cuenta de que el estado de agitación de algunas cabilas hacían temer un ataque.

También creemos saber que al ocuparse en esta entrevista de la designación del nuevo comandante general de Melilla no se adoptó ningún acuerdo, por lo que seguirá la interinidad del general Echagüe hasta que el Gobierno crea llerado el momento. la interinidad del general Echagüe hasta donde sea necesario, obedec que el Gobierno crea llegado el momento este propósito su llegada á Melilla.

Podemos decir que el Gobierno está sa-tisfecho de la gestión del general Echagüe, y que nada de particular tendrá que se de-cida á facultar á este general para que obre como estime más conveniente para realizar operaciones, de acuerdo con las exigencias de las circunstancias, y castigar á los re-beldes en la forma más eficaz posible.

NUMERO, ARMAMENTO Y PROPOSITOS DE LA JARCA

Parecen corroborarse las confidencias que días pasados se recibieron del campo ene-migo, y de las que ya hicimos mención, Abd-el-Krim ha establecido una línea te-lefónica para comunicarse desde su casa de

Axdir con su estado mayor, que al parecer se halla en las proximidades de Annual. Por lo que hace á la jarca rebelde, las

Por lo que hace á la jarca rebelde, las confidencias aseguran que aumenta considerablemente, y que desde las posiciones avanzadas se ve cómo engrosan de hora en hora los contingentes adictos á Abd-el-Krim, los cuales se dirigen hacia Beni-Said, cabila cuyos habitantes observan desde el primer momento, es decir, desde el jueves de la semana pasada, una actitud inquietante para nosotros.

Las mismas confidencias, que se tienen

te para nosotros.

Las mismas confidencias, que se tienen por exactas, aseguran que la jarca rebelde está integrada por gentes de Beni-Urriaguel, Marnisas, Gueznaya, Bocoya, Beni-Itef, Tensaman, Beni-Tuzin y algunos efectivos de Beni-Said y Beni-Ulisex. Gentes de estas dos últimas cabilas figuran entre los grupos que tienen sitiadas las posiciones de Tifarauin y Afrau.

pos que tienen sitiadas las posiciones de Tifarauin y Afrau.
Cerca de estas posiciones tiene el enemigo grandes depósitos de cartuchería, establecidos en cuevas profundas, protegidas ecidos en cuevas profundas, protegidas ontra la acción de los aeroplanos y la ar-

tillería.

Además, los jarqueños rebeldes usan en su mayoría fusiles franceses de fabricación moderna, según se ha podido comprobar.

SILVELA SERA ENERGICO

Comunican de Melilla que el alto comisario celebró una nueva conferencia con el general Echagüe.

Después de esta entrevista el señor Silvela habló con los periodistas, á quienes dijo que ya que nadie ignora que él es partidario de los procedimientos enérgicos, irá hasta donde sea necesario, obedeciendo á este propósito su llegada á Melilla.

De sol a sol

AL VUELO

El fiermoso tiempo que venimos disfru-tando hace que los veraneantes, cada día más satisfechos, prorroguen su estancia en Donostia, y como todos los trenes llegan re-Donostia, y como todos los trenes llegan repletos de nuevos visitantes, resulta que la
población flotante va en aumento, siendo
enorme la animación que prestan á nuestra
ciudad los numerosos forasteros que por ella
circulan á todas las horas, que llenan los
Casinos y los teatros y que acuden á todas
las diversiones satisfechos y gozosos.

Ya han cesado las inquietudes del día antraine mentrades por la greencia de que

terior, mostradas por la creencia de que iban á salir tropas de Sicilia con rumbo á Marruecos. Por ahora al menos, no hay pada

El señor Alba recibe todos los días a la Prensa local y ya se ha establecido la cos-tumbre de visitar el ministerio de Jornada; cambiándosa allí impresiones acerca de la política y del curso de los acontecimientos.

Bil presidente de la Diputación ha visitado à los señores Alba, Salvatella, Sánchez Gue-rra y cardenal Benlloch, y al presidente le han visitado otros señores y otras representaciones, es decir, que ayer fué día de vi-sitas y de cumplimientos.

Los aficionados al arte de Apeles están de enhorabuena, pues en Septiembre se celebrará una exposición de artistas noveles, que será un verdadero acontecimiento.

Todo lo demás ocurrido, hasta el momento de trazar estas líneas, carece de interés general pues son sucesos sin importancia que no merecen mencionarse.

no merecan mencionarse.

Las noticias gordas vienen de Madrid, mejor dicho, vienen de más lejos, llegan de Marruecos, ¿pero cómo vienen? No son noticias, son un despojo, pues es de suponer que á la que no le faltan los pies, le faltarrán las manos, y á la que no, la cabeza.

La cabeza! que es la que pos falta á tal.

¡La cabeza! que es la que nos falta á to-

ASORDEP.

Urberuaga de Ubilla

MARQUINA (VIZCAYA)

Aguas azoadas, especiales para las eufer-medades del aparato respiratorio. Pedid Memorias y guías, que se remiten gratis. Servicio de autos desde la estación de Deva. | Temporada oficial: de 15 de junio 4 30

de septiembre.

Doctor Roncal
Mentales, nerviosea y de nutrición
PSICO - ANALISIS

ELEGTRICIDAD MEDICINA GENERAL

Consulta de once a una y de cuatro a sieta URBIETA 11, Segund derecha

NOTAS GRAFICAS DE LA PROVINCIA



Distinguidas señoritas de la colonia veraniega, presididas por el célebre «Pepuchu», que bailaron el aurresku en el festival à beneficio del Hospital, celebrado en Deva con motivo de las fiestas de verano el 18 del corriente. corriente. (Fot, Ojanguren)'s